Alerta en Uganda por incremento de muertes por cólera



Kampala, 7 mar (RHC) Autoridades sanitarias en Uganda confirmaron este miércoles que el número de personas muertas por un brote de cólera en la nación aumentó a 35, con más de mil 400 infectados.

El brote fue reportado por primera vez el mes pasado en el campamento de refugiados de Kyangwali, en el distrito de Hoima (centro-oeste), pero se ha extendido por varias aldeas, y la mayoría de los afectados son refugiados congoleños.

A partir del lunes por la noche, habíamos registrado mil 439 casos de cólera, de los cuales 35 murieron, informó el presidente del grupo de trabajo del distrito, Nicholas Kwikiriza.

El doctor añadió que se promueven los esfuerzos de las personas para acceder al saneamiento, el agua y la higiene, pero algunas comunidades tienen una cobertura baja de letrinas.

Por su parte, el comisionado de Hoima, John Stephen Ekoom, aseguró que se ha intensificado la vigilancia a lo largo de la frontera entre Uganda y la República Democrática del Congo para garantizar que todos los refugiados sean evaluados.

El cólera es una enfermedad infecto-contagiosa intestinal aguda que generalmente se transmite a través del consumo de alimentos y agua contaminados por la bacteria Vibrio cholerae, y provoca diarrea y deshidratación severas. (Fuente/PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/156844-alerta-en-uganda-por-incremento-de-muertes-por-colera}{colera}$



Radio Habana Cuba